

Bhabinkamtibmas Menjaga Kamtibmas Melalui Kunjungan Sambang ke Warga

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 17, 2023 - 00:01



Bhabinkamtibmas Menjaga Kamtibmas Melalui Kunjungan Sambang ke Warga

Indramayu,- Sebagai upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang bertugas di wilayah hukum Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, terus melaksanakan tugasnya dengan melakukan kunjungan sambang ke warga. Hal ini dilakukan untuk memperkuat

hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta mencegah potensi kerawanan yang mungkin terjadi.

Bhabinkamtibmas dengan penuh semangat menjalankan tugasnya sebagai penghubung antara masyarakat dengan kepolisian . Ia rutin melaksanakan kegiatan sambang ke rumah-rumah warga di lingkungannya untuk berkomunikasi secara langsung dengan mereka.

Pada kunjungan sambang yang dilakukan hari ini, Bhabinkamtibmas berkunjung ke salah satu warga di Desa Panyingkiran Kidul, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, Senin (17/07/2023).

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas berdiskusi dengan warga tentang kondisi keamanan di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, Ipda Heri Hermawan menjelaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik antara warga dan pihak kepolisian.

Selain itu, juga untuk memberikan informasi terkait keamanan dan langkah-langkah pencegahan kriminalitas kepada warga.

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan keluhan dan masukan yang disampaikan oleh warga.

Lanjut Ipda Heri menjelaskan bahwa tujuan dari kunjungan sambang ini adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Dengan saling berkomunikasi dan berinteraksi secara langsung, diharapkan masyarakat dapat lebih percaya dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Kami ingin membangun kedekatan dengan masyarakat dan memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat. Melalui kunjungan sambang seperti ini, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan memiliki kepercayaan yang tinggi terhadap kepolisian," ujarnya.